



Pièces	<b>4 Pièces</b>
Référence	<b>84358233</b>
Prix	<b>1 130 000 €</b>

# Neuilly sur Seine

## Appartement à vendre (92200)

A proximité immédiate du Métro et des commerces, au premier étage d'un immeuble semi-récent, appartement d'une superficie de 107 m<sup>2</sup>. Orienté sud-ouest, il bénéficie d'une magnifique vue Dégagé. Cet appartement familial lumineux offre de nombreuses possibilités de configuration avec deux ou trois chambres. Une cave complète ce bien. 1,091,500 € honoraires d'agence non inclus - honoraires agence: 3.53%ttc honoraires à la charge de l'acquéreur - montant moyen de la quote-part de charges courantes 5,400 €/an - montant estimé des Dépenses annuelles d'énergie pour un usage standard, établi à partir ...

*107m<sup>2</sup> (1,152 sq ft) apartment on the first floor of a semi-recent building close to the metro and shops. Facing south-west, it affords a magnificent unobstructed view. This bright family apartment offers many possible layouts with two or three bedrooms. Cellar also included. €1,150,000 agency fees not included - Agency fees: 4% incl. tax Fees payable by the buyer - Average amount of the share of charges €5,400/year - Estimated amount of annual energy costs for standard use based on 2021 energy costs: €1,780 ~ €2,470 - Information on the risks to which this property is exposed is available on ...*

## **BARNES NEUILLY**

22 rue de l'Hôtel de ville - 92200 NEUILLY SUR SEINE

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)







[www.maisonsetappartements.fr](http://www.maisonsetappartements.fr)

